

2022/II/Ini/1

KÖRBER gehört zu Bergedorf!

Beschluss: Annahme

Der Landesparteitag der Hamburger SPD fordert die SPD-Mitglieder im Hamburger Senat auf

1. weiterhin alle Möglichkeiten zu nutzen, um das Management der Körber AG davon zu überzeugen, den neuen Unternehmensstandort der Körber AG am Standort im Bezirk Bergedorf (Innovationspark östlich Curslack-Neuer-Deich) zu realisieren.
2. für die zügige Umsetzung des Bebauungsplanverfahrens Bergedorf 99 die entsprechende Fachabteilung im Bezirksamt Bergedorf so mit Stellen auszustatten, dass die planungsrechtliche Absicherung des neuen Unternehmensstandortes schnellstmöglich erfolgen werden kann.

Überweisen an

Senat und Bürgerschaft